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Sendo o desejo filho da falta, o sonho é seu neto.

Um dos aspectos que diferencia o homem dos demais animais é a
sua  capacidade  de  sonhar.  Habilidade  que,  ao  lado  do
“telencéfalo  altamente  desenvolvido  e  o  polegar  opositor”,
permitiu que saíssemos das cavernas*, tal qual Deus nos pôs.
Como é bom sonhar. Não se paga imposto algum e podemos criar
as mais impensáveis aventuras, propósitos e criações. Jovens
são especialistas nisto. Jovens sonham fácil. Jovens sonham
com um futuro brilhante, um casamento feliz ou tudo o que os
possa fazer felizes.
Uma das diferenças entre os jovens e os velhos é a capacidade
de  sonhar,  intrínseca  no  primeiro  grupo,  adormecida  no
segundo.
 

Porque o tempo tem a capacidade de diminuir nossa habilidade
onírica?
 

Para um jovem é adequado ser sonhador, posto que todas as
alternativas estão disponíveis em sua frente. Qual caminho
devo seguir? Há vários! Tudo ainda é possível e cada decisão
pode nos levar a lugares incríveis. Podemos tomar decisões
responsáveis que nos levem ao prazer ou irresponsáveis que nos
causem  sofrimento  –  ou  vice-versa  –  não  há  regras  muito
definidas. Um fato é que algumas escolhas eliminam outras.
Algumas portas que abrimos fecham outras e a vida torna-se um
grande funil, o qual limita possibilidades e sonhos. Daí os
velhos não terem, na lógica existencial, muitas opções.
 

Outro fator é que o tempo não é elástico. Quando jovens,
sequer lembramos-nos de sua existência, pois “eu tenho todo
tempo do mundo”. Decorrido este, nosso relógio biológico vai
avisando que não temos mais muitas oportunidades para errar,
ou  seja,  o  racional  suplanta  o  emocional.  Os  sonhos  não
encontram mais muito espaço.

http://cafecomdeus.com.br/2021/05/29/sonhos/


 

Sonhar é coisa de jovem!
 

Sonhar é coisa de jovem?
 

Tem um trecho na Bíblia que diz que quando o Espírito Santo
for derramado sobre as pessoas “os velhos sonharão”… Este
trecho é muito interessante, pois o autor em seu discurso
começa a inverter as características próprias dos jovens e dos
velhos.
 

Alguém já disse: “…nunca roube o sonho de ninguém, pois esta
pode ser a única coisa que ela tenha…”.
 

Lembro-me de quando eu era criança. Como eu era parecida com
as demais… Como eu sonhava! Em minha imaginação eu criava um
futuro brilhante para mim, cheio de coisas boas. Alguns anos e
cicatrizes mais tarde eu perdi a capacidade de sonhar. Isto
aconteceu num momento especialmente difícil, no qual as muitas
perdas  massacraram  minhas  esperanças,  inclusive  entrei  em
depressão.  Não  via  em  minha  frente  razões  que  pudessem
justificar  a  minha  existência  e  não  sonhava  mais,  nem
dormindo,  nem  acordado.
 

Creio que um dos grandes milagres que de Deus em minha vida
foi  a  minha  reabilitação  onírica.  Se  estou  usando  este
computador ou a internet, foi porque pessoas sonharam em criar
novas  tecnologias.  O  mundo  roda  em  função  dos  sonhos  de
alguns.
 

Você e eu rodamos quando sonhamos e ficamos estagnados quando
este vai embora.

Não perca a sua capacidade de sonhar. Brigue com si mesmo para



manter  esta  capacidade  acesa!  Caso  ela  esteja  adormecida
“desperte seus sonhos”. O Espírito Santo permite que velhos
sonhem. Veja quantas pessoas construíram coisas interessantes
já em idade avançada! Seria até enfadonho citar algumas destas
pessoas aqui.

 

Se o medo nos paralisa, o sonho nos dá asas!

Gostaria que você assistisse este filme, que tem muito à ver
com o que estou dizendo e está sendo o grande hit da internet
nesta semana. Imagine: Uma senhora escocesa interiorana que
não  teve  grandes  oportunidades  na  vida  porque  viveu  para
cuidar de sua mãe doente – nunca sequer teve um namorado! Uma
vida desperdiçada? Mas, apesar de tudo, ela sempre teve um
sonho:  ser  uma  cantora  profissional.  Nunca  desistiu  deste
sonho impossível. Neste filme ela conta o seu sonho e, claro,
é  ridicularizada  publicamente.  Mas  veja  o  que  aconteceu
depois.

 

Ainda bem que Susan, mesmo no alto dos seus 47 anos de idade
não desistiu do seu sonho. Não desista você dos seus.

O filme é antigo e manjado; mas para quem ainda não conhece, é
imperdível.

Britain’s Got Talent 2009 – Susan Boyle por glide64

*Momento exegético-hermenêutico:

Questionado por um leito, apresento esta linha de raciocínio: Estivesse você
hoje  numa  floresta,  sem  ferramentas  de  metal,  sem  noções  construtivas  de
habitação, o que você preferiria para melhor alojar-se: uma árvore ou numa
caverna? Claro que a segunda opção é mais adequada para uma pessoa que usa
racionalmente o telencéfalo altamente desenvolvido dado por Deus. Não há dúvida
que Adão, inteligente como era, preferiu a praticidade, segurança e o conforto
de uma caverna do que viver em ávores ou arbustos, como um macaco.

http://www.dailymotion.com/video/x8zesp_britain-s-got-talent-2009-susan-boy_music
http://www.dailymotion.com/glide64

